



れんぱう しゅう ミクロネシア連邦・ポンペイ州コロニア

こんにちは。ミクロネシア連邦、ポンペイ州、アワック小学校で小学校教育という職種で青年海外協力隊として派遣されている小林未季と言います。少しずつ無理なく通信を続けています。さて、今日は、私がミクロネシア連邦についてまず降り立ったコロニアという町を紹介します。隊員として派遣されると初めは、都市部で研修を行います。それがコロニアでした。アワック小学校はここから車で20分ほど行ったところの小さな町です。島ですから20分も離れれば違います。コロニアは都市ということもあり、車や人の往来、それに伴ってものも充実しています。日本食の売っているスーパーーやレストラン、日本国大使館など日本にゆかりのある施設が多くあります。



せいねんかいがいきょうりょくたい 【青年海外協力隊になる ためには①】

「青年海外協力隊になる。」

実は、派遣されるまでは青年海外協力隊訓練生と呼ばれ、協力隊ではありません。任地についてから初めてその任に就くことになります。では、任地に行くまでにどのような手続きや準備が必要だったのか。まずは、自分に合う要請（配属先）を見つけるということからでした。JICA海外青年協力隊のサイトには「要望調査票」と言われるどんな国でどんなお仕事が募集されているのかが書かれた紙が掲載されています。中には資格が必要なものもあるのでよく吟味しつつ、要請はいつ何時なくなるかわからないのでその時の出会いやタイミングで今があるのだなと思ったりしています。気になった人は是非覗いてみてくださいね。世界の広さにも驚くかもしれません。

